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Emergenza profughi,  Musso: “Giusto ripartire immigrati
tra le regioni”
di Redazione
26 Marzo 2011 – 15:12

Liguria. “Credo che sia giusto che l’emergenza profughi sia ripartita tra tutte le regioni
italiane in proporzione alla popolazione”. Queste le parole del senatore Enrico Musso,
intervenuto oggi a margine della presentazione della Scuola di Introduzione alla Politica,
presso la Fondazione Oltremare, riguardo all’emergenza immigrati che sta interessando
l’Italia in questi ultimi giorni.

“Tra l’altro – continua Musso – nello stesso trattato di funzionamento dell’Unione Europea
oltre che nella direttiva Kosovo che è tuttora in vigore, è chiaramente indicato come il
problema profughi quando riguarda un paese dell’UE deve essere condiviso da tutti gli
stati  membri.  Inoltre  ci  sono  anche  delle  apposite  agenzie  per  fronteggiare  questo
problema. Queste deve essere fatto non solo per un aspetto umano, ma anche per quello
finanziario in modo che non si lasci tutto il peso ad un unico paese. In questo ambito sono
sicuramente favorevole all’interno di quello che si può fare in Italia:  non bisogna lasciare
soli gli abitanti di Lampedusa e tutti coloro che si trovano sulle correnti di questi poveri
sfortunati che stanno fuggendo dal loro paese in guerra e che stanno cercando asilo”.
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